

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

National-Foot : les clubs prêts à démarrer

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

SELON nos informations, les présidents des clubs du National-Foot sont prêts à reprendre les chemins des stades, quelques semaines seulement après avoir annoncé leur retrait de toutes les activités sportives au niveau domestique. Selon une source proche de l'Association des clubs professionnels de D1 et D2, une réunion allant dans ce sens aura lieu entre les 2 et 3 janvier 2020 à Libreville.

Voilà donc qui pourrait, d'ores et déjà, rassurer le ministre des Sports, Franck Nguema, qui s'était dit prêt pour le lancement des hostilités. Ainsi que la Ligue nationale de football professionnel (Linafp),

qui craignait un boycott de la saison 2019-2020, par ces principaux acteurs.

Reste que, pour ces responsables de clubs, il ne sera pas question de démarrer quoi que ce soit, avant la tenue d'une assemblée générale extraordinaire, conformément aux textes régissant la Linafp. Celle-ci devra permettre de revisiter et d'analyser la cohérence des affectations contenues dans le projet de budget établi par la tutelle et l'organisateur de la compétition. D'autant que les textes leur confèrent le pouvoir de le valider ou non.

Vu ainsi, il apparaît clairement impossible que la saison 2019-2020 connaisse ses débuts le 11 janvier prochain, comme souhaité par la Linafp et sa tutelle. Étant entendu que, selon les mêmes textes, ladite



Le bureau de l'association des clubs de D1 et D2 devrait se réunir dès janvier pour confirmer la volonté de démarrer le championnat.

Photo: F. M. MOMBO/L'Union

assemblée extraordinaire se doit d'être convoquée au moins quinze jours avant sa tenue. Sans oublier que le bureau de l'association des clubs du National-Foot pourrait

également exiger 45 jours de mise en jambes pour ses équipes.

Vivement que des compromis soient trouvés entre les différentes parties et que le jeu reprenne, en

gardant à l'esprit que pour la Fédération internationale de football association (Fifa), la durée minimale d'un championnat est de 6 mois, pour 90 rencontres jouées.

CSU : ça se précise



Photo: DR

La coordinatrice nationale du Championnat scolaire et universitaire, Géraldine Yema Robert.

SM
Libreville/Gabon

LA Coordination nationale en charge d'organiser le championnat scolaire et universitaire (CSU) a été mise en place hier au Palais des sports de Libreville. Cérémonie présidée par le ministre des Sports, Franck Nguema. En présence de la ministre déléguée à l'Éducation nationale, Yolande Nyonda, et du secrétaire général du ministère de l'Enseignement supérieur, Pr Frédéric Mambenga-Ylagou.

Ladite coordination est chapeautée par Géraldine Yema Robert. Cette compatriote, connue pour sa brillante carrière de basketteuse professionnelle, est épaulée par cinq adjoints, deux trésoriers et quatre rapporteurs. De même, cette structure est essentiellement composée des agents du ministère des Sports, de l'Éducation nationale et de l'Enseignement supérieur.

Elle devra, dans les tout prochains jours, procéder à l'installation des démembrements provinciaux, avant le lancement proprement dite de la compétition.



COMMUNIQUE

La Société Nationale Immobilière (SNI), société absorbante de la SNLS, invite les réservataires du lotissement SNLS de Bikélé, qui ne se sont pas encore manifestés, à bien vouloir se présenter à son siège social de Likouala, du lundi au vendredi de 7h30 à 15h30, pour accomplir les formalités d'usage en vue de la signature des contrats d'achat de leur logement.

Fait à Libreville, le 30 Décembre 2019

Le Directeur Général
Géraldine Yema Robert
HERNANI KAMONOMO